

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN Mahela
Kelas / Semester : III / II
Tema : 7. Perkembangan Teknologi
Sub Tema : 4. Perkembangan Teknologi Transportasi
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 2 x 35 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Dengan mencermati teks, siswa dapat mengidentifikasi ide pokok dari teks perkembangan teknologi transportasi di lingkungan sekitar.
- Dengan memahami konsep keliling, siswa dapat menyelesaikan masalah sehari-hari yang berkaitan dengan keliling bangun datar dengan satuan baku tertentu dengan benar.
- Dengan mencermati gambar, siswa dapat berkreasi dengan menggabungkan teknik potong, lipat, dan sambung dalam pembuatan karya keterampilan dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alat dan Media
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menyapa siswa dan menanyakan kabar siswa.2. Guru membuka pembelajaran dengan berdoa bersama dipimpin oleh siswa.3. Guru menyampaikan bahwa dalam minggu ini mereka akan membahas beberapa permasalahan yang terkait dengan perkembangan teknologi transportasi.	<ul style="list-style-type: none">• Gambar berbagai jenis alat transportasi• Pisau, gunting, selotip, kardus bekas
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru meminta siswa mencermati teks sambil menggaris bawahi kalimat utama yang terdapat pada setiap kalimat pertama. Guru dapat menjelaskan kembali maksud kalimat utama.2. Siswa mencoba menemukan ide pokok dan menuliskan ide pokok/isi cerita pada buku siswa.3. Menjelaskan tentang teknik potong, lipat, dan sambung.4. Siswa menyebutkan bentuk-bentuk bangun datar dan banyak sisi yang terdapat pada gambar.	<ul style="list-style-type: none">• bekas kotak susu, kotak biskuit, kotak sepatu), penggaris, spidol, lem, dan kertas putih 1 lembar.• Buku teks siswa dan guru
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Kegiatan diakhiri dengan mengulas kegiatan pada hari itu.2. Guru mengajak siswa untuk selalu bersyukur kepada Tuhan dan mengingatkan bahwa beragamnya lingkungan tempat tinggal kita adalah salah satu bentuk kasih sayang Tuhan kepada manusia.3. Guru meminta salah seorang anak memimpin doa bersama.	

C. PENILAIAN

Sikap	Pengetahuan	Keterampilan
	Menuliskan ide pokok dan menyusun gambar	Bercerita dan membuat karya (kegiatan membuat mobil dari kardus)



Mahela, 4 Januari 2021
Wali Kelas III

RIZKY FAUZI RAHMAN, S.Pd